

Communiqué de Presse

Annonce du résultat de l'enquête sur le croissant de Shawwal 1443 AH Et félicitations pour le bienheureux Aïd Al-Fitr

**Allahu Akbar, Allahu Akbar, Allahu Akbar, La Ilaha illa Allah, Allahu Akbar, Allahu Akbar,
wa lilleh alhamd**

Au nom d'Allah, le Très-Miséricordieux, le Plus-Miséricordieux, et louange à Lui, Seigneur des Mondes, qui a fait descendre le Coran, et la religion de l'Islam nous plaît. Et que les prières et la paix soient sur celui qui a établi la nation islamique, le maître de la création, notre maître Muhammad, et sur toute sa famille et ses compagnons.

Al-Bukhari l'a inclus dans son Sahih par l'intermédiaire de Muhammad bin Ziyad, qui a dit: *J'ai entendu Abu Hurairah, que Dieu soit satisfait de lui, dire: Le Prophète, paix et bénédictions sur lui, a dit ou dit: Abu al-Qasim, puisse Les prières et la paix de Dieu soient sur lui et sa famille, a dit: "Jeûnez quand vous le voyez, et rompez votre jeûne quand vous le voyez, et si vous ne pouvez pas le voir alors accomplis les trente jours de Shaaban.*

Après avoir enquêté sur la nouvelle lune de Shawwal en cette veille bénie, l'observation de la nouvelle lune a été confirmée selon les exigences de la charia, dans certains pays musulmans, et donc demain, dimanche est le premier jour du mois de Shawwal et le premier jour de l'Aïd ul-Fitr béni.

A cette occasion, Hizb ut Tahrir adresse à la Oumma islamique ses sincères félicitations pour le bienheureux Aïd al-Fitr, demandant à Allah de le répéter l'année prochaine, lorsque notre État aura été établi, et que Allah aura propager notre religion et déployé notre drapeau. De même, j'adresse des félicitations particulières en mon nom et au nom du chef du Bureau central des médias et de tous les frères et sœurs travaillant dans ses départements et unités, à l'émir du Hizb ut Tahrir, l'éminent érudit *Ata bin Khalil Abu Al- Rashtah*, qu'Allah le protège, demandant au Tout-Puissant de lui accorder le succès dans la réalisation de cet appel à accomplir la bonne nouvelle du Messenger de Dieu, que la paix et les bénédictions soient sur lui, avec l'établissement du deuxième Califat bien guidé suivant la méthode de prophétique.

Voici venu l'Aïd Al-Fitr pour les musulmans en vue de les raviver avec le rituel de la joie, dans l'espoir qu'ils soulageront une partie de ce qu'ils ont subi pendant le mois de Ramadan pour cette année. De la famine endémique dans les peuples d'Afghanistan et du Yémen, la profanation de la mosquée Al-Aqsa par l'entité juive et la campagne de brûlage du Coran en Suède, jusqu'à la mort de familles entières par

noyade dans la Méditerranée. Les musulmans ont passé le mois de Ramadan entre le jeûne et la prière, les nerfs tendus par la colère et les cœurs brûlants par le chagrin.

Les tragédies que les musulmans subissent aujourd'hui, sous toutes leurs formes, presque aucune d'entre elles ne sont le résultat direct du colonialisme ou des conditions coloniales. Une entité juive a été établie et armée par l'Occident colonial infidèle, le peuple afghan meurt de faim et ses pays sont bombardés par les ordres occidentaux, les musulmans de l'Inde et du Cachemire sont maltraités avec la permission donnée par l'Amérique au gouvernement indien, et les familles musulmanes sont risquer leur vie dans les mers parce que l'Occident accepte d'emprisonner la plupart des peuples musulmans dans leurs pays. Quant à la propagande insultant l'islam et ses sacralités, et accusant les musulmans lorsqu'ils adhèrent à la loi islamique, les premiers pays occidentaux l'ont imposée au reste du monde.

Cependant, la gravité et l'accélération des événements qui affligent la Oumma islamique ont accéléré la révélation de nombreux trucs et outils de l'Occident, jusqu'à ce qu'il atteigne le point où il n'était plus en mesure de produire des leaders fantoches capables d'attirer la Oumma autour d'eux, comme il l'a fait au siècle dernier. Cela signifie une chose, c'est que l'emprise de l'Occident sur le pouvoir dans notre pays est devenue fragile, et seuls les efforts de l'Occident pour détourner l'attention des efforts des musulmans et les préoccuper les uns des autres et de l'agitation de leurs vies peuvent la maintenir.

Quant à la capacité de l'Occident à assimiler la Oumma islamique à sa civilisation, voire à la hyène avec ses idées, elle est tombée à zéro et il ne reste que la force de loi qu'il tente d'imposer aux musulmans sous la contrainte. C'est l'échec civilisationnel face à l'Islam. Quant aux pays de l'Occident eux-mêmes, le phénomène de rejet des résultats d'élections et de référendums qui balaie les capitales américaines, françaises et britanniques depuis quelques années n'est qu'un rejet de la passation de pouvoir, qui menace le concept de gouvernement collectif, ce qui signifie mécréance dans la doctrine politique démocratique. Ainsi, l'Occident a créé les conditions pour mettre la première ébauche du papier nécrologique de la civilisation occidentale dans sa propre maison.

Ô musulmans, ce qui vous sépare de la restauration de votre autorité usurpée, c'est de dissuader le peuple de la victoire de son insistance ou de son acceptation du soutien des gouvernants fantoches. Les gens d'Al-Nusra sont ceux qui sont capables de casser les doigts de l'Occident dans notre pays, de retirer le pouvoir de son emprise et de le rendre à la Oumma islamique. S'ils le font et restaurent l'autorité de la Oumma et permettent au Califat d'être basé dans l'un des pays musulmans qui en est capable, ils tourneront la page de l'histoire et leurs noms seront inscrits dans les pages d'or de la mémoire et l'histoire de la nation islamique. Quant au plus grand prix, c'est qu'ils recevront un honneur semblable à l'honneur de l'Ansar des Compagnons du Messenger de Dieu, que la paix et les bénédictions soient sur lui, en étant ceux qui ont restauré la méthode de la prophétie dans le monde. Le Messenger de Dieu, que Dieu le bénisse et lui accorde la paix, a conclu son célèbre hadith sur le changement des conditions de gouvernance dans l'Islam en disant : « عَلَىٰ مِنْهَاجِ النَّبِيِّ » "... **alors il y aura le Califat selon la méthode de la prophétique**".

Ô gens des médias, des chaires, des tribunes et écrivains: la Oumma islamique est guidée par le fait que les gens forts et invincibles sont encadrés par la vérité. Vous êtes également au courant de deux faits fondamentaux que la Oumma dispose aujourd'hui. Le premier fait est que la Oumma a soif d'unité politique, tel une soif de désert. Quant au deuxième fait, c'est que la question de la dignité de l'islam est enracinée au plus profond de l'âme des musulmans. L'unité islamique et la fierté islamique ne seront pas atteintes sans l'établissement de l'État islamique, le Khilafah suivant la méthode de la prophétie. Nous vous rappelons une parole prononcée par l'un des sages les plus importants de la Oumma musulmane, le calife Omar Ibn Al-Khattab, lorsqu'il a dit, que Dieu soit satisfait de lui : « « Nous étions le peuple le plus vil et Allah nous a donné la gloire avec l'Islam. Mais si nous cherchons la gloire avec autre chose que l'Islam, Il va nous ramener comme nous étions. » Nous vous invitons à faire de cette déclaration emblématique un slogan et à l'inclure dans vos actions et vos paroles.

Ô gens de force et de la protection: vous savez que pendant des années, l'Occident a été en faillite dans la production de nouveaux dirigeants capables de polariser la nation autour d'eux, au point que le siège du gouvernement est devenu aujourd'hui un incérinateur pour les politiciens laïcs. Cela a mis les dirigeants dans une position où ils sont plus faibles que jamais. On les maudit matin et soir, et ils n'ont d'autre choix que de frapper l'opinion publique avec le fer et le feu. Quant à l'Occident, il était préoccupé par lui-même : la pandémie de Corona, les crises économiques, la montée du populisme isolationniste, la guerre en Ukraine, le blocus de la Chine, la crise énergétique mondiale et la vibration du marché des devises, toutes ces questions l'a fait se retirer de notre pays et remettre ses dossiers à des gouvernants faibles maudits matin et soir par l'opinion publique. Qu'attendez-vous de mieux qu'une telle opportunité ?! Quand allez-vous aider la Oumma musulmane et déplacer les dirigeants qui ont bu de la méchanceté dans leur cœur, marchant comme des autruches derrière leurs maîtres dans les conférences internationales, même s'ils retournent chez nous, ils accepteront la douleur des gens et conquerront les peuples avec du fer et du feu ?!

C'est l'Aïd al-Fitr béni, alors assurez-vous de faire revivre le rituel de la joie de l'Aïd dans chaque maison, dans chaque quartier et dans chaque ville, afin que la fête soit un renouvellement de votre résolution et de bonnes nouvelles pour affronter vos jours et chagrin dans le cœur de votre ennemi. Ensuite, nous travaillons ensemble avec une nouvelle énergie pour établir le deuxième Califat suivant la méthode de la Prophétie.

Le Tout-Puissant a dit : ﴿قَالَّذِينَ آمَنُوا بِهِ وَعَزَّرُوهُ وَنَصَرُوهُ وَاتَّبَعُوا النُّورَ الَّذِي أُنزِلَ مَعَهُ أُولَئِكَ هُمُ الْمُفْلِحُونَ﴾ **« Ceux qui croient en Lui, le soutiennent, lui portent secours et suivent la Lumière descendu avec Lui: ceux-là ont atteint le Salut. »** [Al-A'raf: 157].

Allahu Akbar, Allahu Akbar, Allahu Akbar, La Ilaha illa Allah, Allahu Akbar, Allahu Akbar, wa lillih alhamd
Dieu soit loué Eid Mubarak et que la paix, la miséricorde et les bénédictions de Dieu soient sur vous
Dans la nuit du dimanche, le premier jour du mois de Shawwal, en l'an mille quatre cent quarante-trois
Hijri, correspondant au premier mai deux mille vingt-deux après JC.



Ing. Salah Eddine Adada
Directeur du bureau central
des médias du Hizb ut Tahrir